

jueves 7 de marzo de 2024

Antequera recibe una decena de distintivos turísticos a la calidad otorgados por el proyecto SICTED en el contexto del Caminito del Rey

El Alcalde de Antequera y la Teniente de Alcalde de Turismo han estado presentes en el acto de entrega que ha tenido lugar esta mañana en el Centro de Recepción de Visitantes del Caminito del Rey. Un paso más en la calidad en los recursos y servicios turísticos que ofrece nuestra ciudad a los visitantes.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Turismo en su condición también de presidenta de la Red de Ciudades Medias del Centro de Andalucía, Ana Cebrían, han estado presentes en el acto de entrega de las distinciones de calidad turística SICTED en el entorno del Caminito del Rey, proyecto de mejora de la calidad de los destinos turísticos promovido por la Secretaría de Estado de Turismo (SETUR).

Dicho acto ha tenido lugar en el Centro de Recepción de Visitantes del Caminito del Rey y ha estado presidido por Cirstóbal Ortega, vicepresidente de la Diputación de Málaga, siendo reconocidos un total de 10 instituciones, empresas o establecimientos que han recibido otras tantas acreditaciones a la calidad turística como destino Caminito del Rey.

El Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA) y la Oficina Municipal de Turismo han sido las dependencias acreditadas en lo que a espacios de titularidad municipal se refiere, así como la Fundación de Ciudades Medias del Centro de Andalucía por el recinto monumental de la Alcazaba y la Real Colegiata de Santa María en nuestra ciudad.

También han sido reconocidos con el distintivo de calidad el Centro de Visitantes Torcal Alto, el Hotel Restaurante Lozano, Finca Lomas de Tienda, Villa Cereza, Villa Tere y la empresa Loza Congresos y Eventos.



